

Villa en venta en Benahavis, Costa del Sol

925.000 - 925.000 €

Costa del Sol, Benahavis Referencia: 27812  3 - 3  3 - 3  146m² - 146m²



Costa del Sol, Benahavis

Este prístino ático de 3 dormitorios a estrenar en las gloriosas colinas de Benahavis, es un hallazgo fantástico. Ocupando una posición de primera línea dentro del desarrollo limpio que comprende ocho edificios contemporáneos blancos arquitectónicamente atractivos, el ático goza de impresionantes vistas sobre el paisaje verde todo el camino hasta el Mediterráneo más allá. La moderna arquitectura incorpora toques andaluces, como los tejados de terracota. Rodeado de altos setos bien cuidados y muchas palmeras, la exuberancia del entorno natural se refleja en la abundancia de plantas y árboles dentro de los terrenos de la urbanización. Construido en 2 niveles, incluida una maravillosa terraza en la azotea, el ático está diseñado en un estilo fresco y moderno que maximiza el uso de líneas limpias, techos de doble altura y grandes ventanales que dan a terrazas acristaladas. Gracias a la inteligente combinación de espacios interiores y exteriores, las vistas pueden apreciarse desde muchos ángulos de la propiedad. La sala de estar de planta abierta, de 146 m² más 223 m² de terrazas, incorpora una cocina totalmente equipada, con ventanas a los árboles de los alrededores, al tiempo que ofrece una magnífica vista panorámica de las colinas circundantes y el mar. La cocina está acabada en blanco, con electrodomésticos de acero inoxidable, incluida una gran nevera americana y encimeras de calidad. Las impresionantes vistas abarcan una abundancia de árboles, algunas villas dispersas y La Concha en la distancia. Desde el nivel superior, el ático también tiene vistas a la piscina que brilla tentadoramente y que ofrece una zona de bar junto a la piscina. La propiedad tiene 3 dormitorios y 1 oficina, todos disfrutando de una abundancia de luz natural. El dormitorio principal y el segundo dormitorio dan a las terrazas, y ambos tienen baños de moda. Diseñado en tonos neutros suaves, los accesorios de los baños están en tendencia. El dormitorio principal tiene puertas de cristal de suelo a techo en dos lados, abriendo la habitación a la espaciosa terraza y las hermosas vistas más allá. Desde la terraza de la planta principal, una escalera de piedra maciza conduce a la terraza privada de la azotea, desde donde las vistas son sencillamente impresionantes. El diseño de las propiedades es ideal para el estilo de vida al aire libre que se ofrece en el complejo durante todo el año, con un amplio espacio de salón, comedor y muebles de terraza y barbacoas. Totalmente climatizado y con suelos de mármol en todas partes. La propiedad viene con dos plazas de aparcamiento en el garaje subterráneo y un gran trastero. Las instalaciones comunitarias aquí son excelentes y mejoran la calidad de vida de los residentes, ofreciendo un club social con restaurante, pistas de tenis y paddle, piscina exterior, spa y seguridad 24 horas.

Aeropuerto: 56 km

Golf: 1.9 km

Restaurante: 2.5 km

Tienda: 5 km

Mar: 6.6 km